

Con congestión debutó el enlace en Boca Sur

En el marco de la puesta en marcha del enlace al Puente Industrial.

Redacción

Una gran congestión vehicular hubo el martes en el sector de Boca Sur, en San Pedro de la Paz, a raíz de los cambios de sentido del tránsito por la marcha blanca del enlace del Puente Industrial.

Los vecinos del sector señalaron que la gran congestión, originada cerca de las 6:00 horas, se debieron a que

en la salida de Boca Sur por Daniel Belmar pasan de tres pistas a una sola, generando un cuello de botella.

Al mediodía del martes, en tanto, se eliminó el viraje desde la salida Boca Sur hacia San Pedro de la Paz y el ingreso desde Coronel hacia Boca Sur.

Por esta razón, los vehículos deben transitar a través del nuevo enlace Los Batros, parte de las obras del nuevo puente.



Carabineros tuvo que suspender el acceso a Boca Sur.

Los vecinos también apuntaron al alcalde Juan Pabo Spoerer por no hacerse presente y al Ministerio de Obras Públicas.

Debido a la gran congestión, Carabineros tuvo que

suspender el acceso a Boca Sur.

El taco llegó hasta el sector de Rodríguez Aldea, generando molestia en los conductores que intentaban llegar a sus destinos.